

Le football se met au service de sensibilisation à l'hygiène et l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o
July 2010

Du 28 au 29 juin, Wash United Helvetas, en partenariat avec ICODEV ont sensibilisé les écoles des écoles Yentougri et de Kossougoudou, en hygiène et assainissement à travers des jeux. L'éducation à l'hygiène dans les écoles joue un rôle clé chez les enfants face à l'importance que représente l'eau potable dans son système sanitaire aquatique et une bonne hygiène afin d'éviter les maladies et pour promouvoir les reflexes comportementaux. C'est pourquoi le projet Wash United en profitant de la Coupe du monde en Afrique, a développé cette initiative pour sensibiliser le public en général et en particulier les scolaires sur l'hygiène et l'assainissement. Il s'agit de faire connaître ces thématiques comme droits humains. Pour atteindre le plus grand nombre, le projet a utilisé les stars de foot, tels que Jonathan Pitroapa pour le Burkina Faso. Par l'utilisation du matériel éducatif ainsi que des jeux concours basés sur le football pour former les enfants sur l'importance de boire de l'eau potable, des installations sanitaires, de l'hygiène favorisant le changement comportemental. Pendant 48 heures les écoles des deux écoles ont appris à travers trois jeux à savoir la coupe du monde des toilettes qui consistent à marquer des buts dans deux trous comparés à un WC et un pisseoir ; chaque enfant disposait de trois essais par trou pour y mettre le ballon qui représentait les urines ou caca, le jeu de la main bleue qui montre la facilité avec laquelle les germes se propagent. Il ouvre également le dialogue sur le comportement à adopter pour se débarrasser de la craie bleue qui symbolise les germes et le lavage des mains dont le but est de montrer aux élèves que se laver les mains seulement avec de l'eau n'est pas tout simplement pas suffisant pour se débarrasser des germes dangereux. Le message est clair il faut uriner dans le trou, se laver les mains avec du savon et à défaut de la cendre, sable ou boue avant de manger et après être allé aux toilettes.

Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica
21-07-2010